

ブナ林再生 55本植樹

青森・鱒ヶ沢 白神山地 国有林で

世界自然遺産の白神山地のブナ林再生を目指す「第22回白神山地ブナ植樹フェスタ in 赤石川」(同フェスタ実行委員会、NPO

法人白神山地を守る会など主催、毎日新聞青森支局共催)が23日、青森県鱒ヶ沢町の「白神自然学校遊々の森」内の国有林であっ

た。白神山地のブナの種から育てた苗木を植樹する取り組みで2002年から始まり、これまでに植えた苗



植樹に汗を流した参加者たち—青森県鱒ヶ沢町の「白神自然学校遊々の森」で

木は約6800本に上る。

今回はクマ対策として周囲にカメラを設置し、事前に爆竹を鳴らしたうえで作業を始めた。晴天の下、ヘルメットをかぶった48人の参加者は深さ約30センチの穴を掘って55本の苗木

を植え、周辺を丁寧に整地した。参加した青森中央学

院大の神アイラさん(19)は「初めての植樹で穴を掘るのが大変だ

ったがとても楽しかった」と話した。永井雄人実行委員長は

「無事に終わられて良かった」と語った。

【松本信太郎】

MAINICHI

新毎日新聞

6月24日(月)
2024年(令和6年)

発行所：東京都千代田区一ツ橋1-1-1
〒100-8051 電話(03)3212-0321
毎日新聞東京本社